

# TEMPLON



ABDOULAYE KONATÉ

RFI, 30 mai 2024

## Exposition: «L'âme des signes», alphabet de songes d'Abdoulaye Konaté

Publié le : 30/05/2024 - 00:01

De toutes les matières, c'est le tissu qu'Abdoulaye Konaté préfère depuis plus de trois décennies. Malien né à Diré, l'artiste de 71 ans est célèbre pour ses œuvres monumentales en textile qu'il tisse comme des peintures à l'huile. La star africaine de l'art contemporain dévoile L'âme des signes à la galerie Templon à Bruxelles. Il s'agit de huit œuvres majestueuses inédites, brodées à la main, habitées de symboles glanés au fil de ses voyages en Afrique et au Maghreb. Puisant son inspiration dans les cultures ancestrales, il imagine un alphabet de formes géométriques énigmatiques et de signes chromatiques mystiques où la sagesse des anciens rencontre sa création moderne. L'ensemble hypnotique et puissant, capable de changer notre regard sur le monde actuel, traduit la pensée universelle et le dialogue des civilisations du maître de Bamako.



L'exposition «L'âme des signes» d'Abdoulaye Konaté est à voir à la galerie Templon à Bruxelles jusqu'au 15 juin 2024. © Isabelle Arthuis